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2018年も精一杯がんばります！
２０１８年が始まりました。１昨年の参議院選

挙から、野党共闘など市民の手で政治を変え

ようという時代に向かっています。昨年の総選

挙での議席減は残念ではありましたが、新し

い時代への息吹を着実に積み重ねていこうと

する市民のみなさんと力を合わせ

て、今年１年新たな気持ちでがんば

ります。

どうぞ、よろしくお願いします。

日にちが一日変わるのは

日常なのに、大晦日から一

夜明ける年明けは、なぜか

すがすがしい、いつもと違

う朝が来たような気持ちに

なるから不思議です。人は

こうやって、節目を作り日常と非日常を分けるこ

とで、暮らしを積み重ねてきたのでしょう。２４

節気など季節の変わり目もよく考えられていると

いつも感心します。

最近は、おせち料理は作るものではなくて買う

もの、というお宅も多いと聞きます。かつては保

存食として作る必要がありました。１日から買い

物ができる現代であっても、すべてを買って済ま

せるのは少し寂しい。黒豆とたつくり（ごまめ）

だけは、作って重箱に詰めました。

久々に帰省した長男も一緒に。

みなさんはどんなお正月でしたか。

１２月議会報告
12月議会は11月29日～12月15日までの会期で行わ

れ、15日の最終日には、市長から提案された議案す

べてが、賛成多数、もしくは全会一致で可決され閉

会しました。

日本共産党市会議員団は40件の議案のうち15件に

反対、35件には賛成しました。以下、反対した議案

について、いくつかご紹介します。
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あ
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。
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森下さち子 一般質問
新年度予算編成方針について

毎年、新年度の予算編成は秋頃から始まり、１月には市長査定という最終調整が行われ

ています。12月議会でどの分野に重点を置いて予算配分を行うのか、市長が掲げている方

針「子育て環境日本一」という観点から見てどうなのか、などの視点で質問しました。

森下さち子＊質問 市長＊答弁

市政世論調査の「和歌山市が住みよい街だと感じ市民の暮らしに目を向けた予算の充実を！
2 6市民 の暮 らし 、地 元中小 業者 ているか」という項目より、 年前との比較で

の営 業な どを どの ように 見る ポイント増加した。有効求人倍率において一定の

のか？ 回復を感じる。一方、県内の従業者 人以上の30
事業所の実質賃金は ヶ月連続で前年同月を下11
回るなど景気回復を実感しづらい状況だ。

３年前に創設した「住宅リフォーム助成制度」は 経済効果だけではなく行政課題の解決も含め総合

耐震改修にしか使えないことや今年度が最終とな 的に判断する。

ることから、新年度は経済対策として制度を充実

させてほしい。

「子育て環境日本一」との方針を掲げつつ、待機 まず、年度当初の待機児童の解消を達成し、でき

児童が年度当初、途中とも解消できていないこと るだけ早い段階で年度途中も解消できるよう取り

について、公立保育所での体制を充実させ早急に 組む、公立保育所でも乳児保育や 時間保育を11
解消してほしい。 実施できる所を拡充する考えだ。

和歌山市の国保加入者の所得水準が低い一方、医どうするの？国民健康保険料
年 月 日から国保の制度が変わり、県に財 療費の水準が高いことから保険料率が高くなって2018 4 1

政の運営が移行します。 月 日に県から標準 いる。これまで保険料を据え置いてきたが、県に9 25
保険料が示されるなど、一本化に向けた準備が始 運営主体が移っても負担が増加しないように市と

まっていますが 全体像は明らかではありません して強く働きかける。、 。

和歌山市は国保の保険料が高く、市民の負担感も

重い中、これ以上の保険料に引き上げは認められ

ません。市としてどうするのか？

『
核
兵
器
禁
止
条
約
の
署
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批
准
を

求
め
る
意
見
書
』
採
択
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れ
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今
年
７
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７
日
、
国
連
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で
加
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２
２
カ
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、

。

条
約
に

残
念
な
が
ら

日
本
は
署
名
し
て
い
ま
せ
ん

意
見
書
で
は
、
唯
一
の
被
爆
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で
あ
る
我
が
国
こ
そ

が
、
核
兵
器
の
な
い
世
界
を
目
指
し
て
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ

プ
を
取
り
、
核
兵
器
を
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つ
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持
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な
い
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の
橋
渡
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を
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と
自
ら
宣
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た
と
お
り
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ら

れ
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と
し
、
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ブ
ザ
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日
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産
党
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念
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否
決
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れ
ま
し

た
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料
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１
月
２
６
日
（
金
）
午
後
１
時
～

津
秦

森
下
佐
知
子
事
務
所
に
て

事
前
の
予
約
を
お
願
い
し
ま
す
。
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３

（
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森
下
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で
）


